

qui font des affaires comme entrepreneurs dans la province, en dehors de l'association, ainsi que ceux qui voudront entrer dans ce genre d'affaires par la suite. Tout ce que nous pouvons attendre de vous et vous demander, c'est votre concours afin de nous donner des forces pour l'accomplissement du but honnête et sincère que nous avons en vue, croyant que beaucoup de bien peut résulter de nos travaux qui nous mettront mieux en état de remplir les devoirs solennels de notre profession d'une manière satisfaisante pour nous-mêmes et pour le public.

Fraternellement, votre &c.,

J. B. McINTYRE.

LE BANQUET.

Dans la soirée de jeudi, le 17 septembre, les membres de l'association, au nombre d'environ deux cents, s'assemblèrent dans la Salle St. André en réponse à l'aimable invitation de l'Association des Fabricants de Cercueils de la Puissance.

La journée s'était passée dans l'exercice agréable et intéressant d'écouter l'enseignement clair et lucide, sur l'embaumement, de notre membre honoraire, Auguste Renouard, de Kansas City.

Le soir trouva tous les membres rassemblés dans la spacieuse salle. D'immenses tables s'étendaient de chaque côté et plaiaient sous le poids des mets délicats dont elles étaient chargées; le *menu* fut bientôt consommé à la satisfaction évidente de tous les assistants. Ce splendide festin réunissant dans une franche gaieté tous les entrepreneurs de l'Ontario, était dû à la libéralité de l'Association des Fabricants de Cercueils de la Puissance, et n'a pas peu servi à cimenter l'amitié qui existait déjà entre les clients et les fabricants.

Après que les appétits eurent été tant soit peu satisfaits par le succulent repas placé à leur portée d'une manière aussi tentante, les santés devinrent l'affaire de la soirée. Celle si chère à tout loyal canadien, "A Notre gracieuse Souveraine la Reine," fut la première proposée, et elle fut reçue avec enthousiasme.

La santé de l'Association des Fabricants de Cercueils de la Puissance fut proposée ensuite, MM. Cole, de R. Philp & Cie., Piercé, de la Cie des fabricants de Cercueils de l'Ontario, D. W. Thompson, de D. W. Thompson et Cie., et Evell, de Semmens Frères y répondirent d'une manière très appropriée. M. P. Blake, de Détroit, fut ensuite invité à parler et fit un discours, remerciant l'assistance du compliment fait aux entrepreneurs américains dans sa personne. Ses remarques furent vivement applaudies; puis vinrent les santés des officiers de l'association auxquelles ces messieurs répondirent; après quoi les délégués de Montréal furent invités à parler, et M. W. H. Halpin, président de l'association, assisté de MM. Ward, Tees et Terriault remercièrent leurs frères de l'Ontario de l'accueil amical qu'ils leur avaient fait, en termes très chaleureux. Le "Casket," notre organe, fut ensuite porté, M. Hawkey, de Semmens Frères, le représentant accrédité du journal en Canada, répondit en faisant la louange des éditeurs du journal et prononça d'éloquentes paroles sur le fondateur, le regretté A. H. Nirdlinger, mort à la fleur de l'âge. M. A. Renouard, de la maison d'entrepreneurs, F. W. Hallet & Cie., de Kansas City, parla ensuite et offrit ses remerciements, dans le langage recherché qui lui est habituel. Son discours fut couvert d'applaudissements qui n'avaient pas cessé quand l'orateur reprit son siège. D'autres santés se succédèrent et furent entremêlées de chansons et de récitations; toute personne qui aurait été témoin de cette gaieté, n'aurait pu penser que les convives exerçaient une des plus graves professions.

Les discours faits à cette réunion ont été une preuve de la bonne entente qui existe entre les fabricants et l'association. Chacun y a dit qu'il s'efforcera non seulement de maintenir cette bonne entente, mais de resserrer davantage ces liens d'amitié qui avaient été si agréables pour tous les intéressés, en veillant naturellement aux intérêts des alliés.